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本报讯 昨日下午，市委常委、宣传部部长
王哲带领由部机关干部和市属媒体主要负责
人组成的调研组，深入惠济区广泛征求对本市
即将开展的党的群众路线教育实践活动、干部
队伍建设以及宣传部响应市委号召开展“一学
三促”活动的意见和建议。

王哲一行首先来到河南省城市规划设计院
研究总院，认真听取该院关于规划设计创意产
业园建设方面的意见和建议，并围绕如何发展
高端服务业、吸引高端人才，创新市直部门服务
工作等问题进行了深入探讨。

调研组与惠济区领导班子及基层工作人员
举行了座谈会，参会人员不回避、不护短，畅所
欲言，就如何开展“一学三促”与群众路线教育
实践活动和惠济区如何发挥生态优势，做大做
强文化产业以及一些涉及群众利益的问题提出
了各自的意见和建议。

王哲认真听取了与会代表的发言，不时参
与问题讨论，记录相关细节。他表示此次座谈
会质量很高，与会人员提出了很多建设性意见
和建议，调研组会把这些意见和建议向市委反
映，并积极解决惠济区所面临的问题，确保活动

取得成效。
王哲指出，群众路线教育实践活动是当前

我党开展的一次重大的党的领导干部教育活
动，针对当前部分领导干部存在的脱离群众等
各种作风问题进行的深刻整改活动，宣传部门
起着宣传、教育和引领作用，更应该高度重视，
做好表率，全力做好此次活动。

郑州晚报记者 王继兵

92岁老党员
珍藏“革命军人证明书”64年
□郑州晚报记者 孙娟 实习生 王治

本报讯 八一建军节来临前，有一位
老军人牵动着不少人的心。昨日上午，
市工信委驻关庄村工作队的工作人员来
到了关庄村，为一位 92 岁的老军人、老
党员送去了水果、牛奶、补品等慰问品，
同时倾听老军人埋在记忆深处的故事。

老人名叫关钦仁，今年92岁，当兵时
曾参与过抗美援朝，是关庄村里远近闻名
的老军人、老党员。前往关庄村的路上，
工作队队长谷振风说，老人有个“珍藏
品”，是他当年入伍的革命军人证明书，老
人平时特别宝贵，家里人有的都没见过。

来到老人家中，老人谈起当兵的经
历充满了自豪。“我在1949年2月入伍，6
月就入党了，8月就提为排长了，是郑县
县干队的管理排长。”而抗美援朝的经历
是关钦仁最骄傲、也是最伤感的记忆。
因为，当年村里和他同去前线的人都没
有回来。老人抿着嘴，闭上了眼睛，仿佛
又想到了曾经的战友。

关钦仁退伍后，一直留在村子里，从
来没有因自己曾是军队里的干部而埋怨
退伍后的待遇问题。“记得2001年，村里
要出钱盖一所小学，号召大家出来捐钱，
那时候大家都捐几块钱、几十块钱，我爸
直接捐了 100 元。每次需要捐款，或者
谁家里有困难需要帮助，我爸总是行动
最快的‘带头人’。”儿媳妇毛金霞说。

本报讯 昨天上午，省招生办公布今
年河南高招本科二批（含预科）、体育类高
职高专征集志愿信息。本科二批290所院
校降分征集5258个志愿，本科二批22所
院校预科班征集1382个志愿，另外，体育
类高职高专27所院校面向考生征集682
个志愿。其中，本科二批余额较大的院校
降20分备档，余额较小的院校降10分备
档。

据了解，今年我省高招本科二批（含
预科班）和体育类高职高专按程序投档
录取后，部分院校招生计划仍有余额，昨
天面向符合条件的考生征集志愿。本科
二批是本科批次中招生计划最多的一
批，从昨天公布的征集志愿信息看，生源
不足的院校和缺额计划数也很可观，其
中，部分征集志愿是院校新增招生计划，
余额较大的院校降20分备档，余额较小
的院校降10分备档。

二本录取工作预计将于今天全部结
束。我省三本将于8月3日开始录取。

郑州晚报记者 张竞昳 实习生 张哲

二本290所高校
降分征集5258个志愿
预计二本录取今天全部结束
三本8月3日起开始录取

市领导到惠济区调研

镜头一：饭店装修不设围挡
建设路上一家饭店正在装修，没有遮

挡围板，脚手架等工具倒在人行道上，占
用了一大半路。风一吹，立刻布满了灰
尘，并伴有刺鼻呛人的味道，行人经过只
能捂住鼻子绕行通过。看到有检查车队，
三四名工人赶忙将路上的装修杂物不停
地向屋内搬运。

镜头二：电动车乱停乱放
上午 10 点半，太阳火辣辣地烤着地

面。在北二七路的人民公园天桥下，为了
躲避太阳照射，数十辆自行车、电动车全
部挤在天桥下停车，围得水泄不通，完全
占据了盲道。如果想要取辆车，就得挪好
几辆车才能出来。在北二七路上，像这样
的电动车停车群不止这一个。

镜头三：机动车停车无序
北二七路两旁划有专门的机动车停

车位，一些汽车，违规停放或者直接停在
马路边。就算是在停车位停放的车辆，停
放的方向也不同，有的车头朝北、有的车
头朝南，没有规范意识；同时有的车停得
靠里，有的靠外，没有整齐划一，导致整个
街道停车秩序混乱。

镜头四：饭店占道经营
在人民公园东门一侧，有一家冷饮

摊，用蓝色围挡和破旧建筑材料将摊位围
起来，占据了道路不少面积，路后面的几
家门面房完全被其挡住了。临近中午时
分，一家饭店直接将饭桌摆在外面。

镜头五：“门前三包”不到位
北二七路是郑州重要的一条商业街，

“门前三包”多数商家做得比较规范。然而，
有些精品店面将拖把、纸箱、水桶、垃圾筒等
直接摆放在大门外面，有的烟酒店直接将冷
柜摊位摆在外面。有的店铺门口服饰标牌、
纸屑、果壳等扔了一地。一家服装店的空调
外机设置在路边，空调水没有进行任何收
纳，流了一满地，过路行人无奈踏水而过。

镜头六：路边设施破旧
城市管理也要高标准、上档次。由于

北二七路上饭店较多，不少酒店为避免车
辆堵着自家门口，直接拉了一条破绳子圈
起地，很少使用专门的警戒线或者禁停标
示。路边的移动电信等设施箱破旧不堪，
落满了泥渍。人民公园北侧的大楼拆除
违章广告后，破损的墙面一览无遗，没有
进行任何修补，影响美观。

市领导实地督查创文巩固提升工作

北二七路走了500米
老问题发现一连串

道路破损、电动车乱停乱放、占道经营、门前乱扔杂物

本报讯 今年是郑州创建成为
全国文明城市后第二次参加测评，
也是全国文明城市三年一评选的
关键之年。今年测评成绩的好坏，
将直接关系到明年的全国文明城
市“大考”。目前，距离文明城市指
数测评仅有两个月时间，我市备战
情况如何呢？

昨日上午，市委常委、宣传部
部长王哲带领市建委、市交运委、
市城管局、市商务局、市园林局、
市交警支队、二七广场管理处等
部门相关负责人员，来到建设路、
北二七路、二七广场、火车站等区
域，对我市创文巩固提升工作进
行实地督查。

在北二七路上走了 500 米，就
发现问题一连串：道路破损、电动
车乱停乱放、占道经营、门前乱扔
杂物、公共设施破旧……“很多问
题都是老问题，也是去年测评中丢
分最多的方面，如果这些问题反复
出现，意味着城市管理过于粗放。”
王哲提出严厉批评，并要求今年必
须对照标准，找准不足，固强补弱，
保持荣誉。

每到一处，王哲一行都对商户
门口卫生、户外广告、路边车辆停
放、占道经营等问题进行仔细查看
和询问，详细了解创文巩固工作的
进度和存在的相关问题，并对市容
市貌工作提出了具体要求。

据悉，去年测评中，郑州失分
最多的在公 共环境方面，失分
4.68 分，与全国其他文明城市比
较失分较高。公共环境较差的方
面是，街巷环境存在道路破损、违
规停车、占用盲道、占道经营等问
题，尤其是背街小巷存在乱扔杂
物、随地吐痰和占道经营问题，
在摸底自查中得分率最低。

郑州晚报记者 孙娟 /文
马健/图
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北二七路的人民公园天桥下，自行车、电动车乱停乱放北二七路的人民公园天桥下，自行车、电动车乱停乱放


